



Regionaljournal Steiermark



Motorradunfall in Kathal

Am Freitag kam es gegen Mittag auf der B78 im Bereich der ehemaligen Kathaler Schule aus ungeklärter Ursache zu einem Zusammenstoß zweier Motorräder.

Die Feuerwehr Weißkirchen wurde alarmiert und rückte mit dem Rüstfahrzeug und sechs Mitgliedern zur Unfallstelle aus. Polizei, Straßenverwaltung und Rettung waren bereits vor Ort. Aufgabe der Feuerwehr war es, die Unfallstelle abzusichern, einen Sichtschutz aufzubauen und das Rote Kreuz beim Transport des schwerverletzten Motorradfahrers zu unterstützen. Schließlich wurde auch noch die Bundesstraße in diesem Bereich gereinigt.

